



Berhasil Kurangi Sampah Jogja 74 Ton per Hari

Pemkot Maksimalkan 617 Bank Sampah dan 500 Penggerobak

JOGJA, Radar Jogja - Pemerintah Kota Jogja sejauh ini sudah bisa mengurangi pembuangan sampah ke TPA Piyungan 74 ton per hari. Sampah yang semula 299 ton sehari, berhasil diturunkan menjadi 225 ton sehari.

Hal ini sejalan dengan Surat Edaran Wali Kota Jogja Nomor 660/6123/SE/2022, berisi larangan membuang sampah anorganik per Januari 2023. Warga diminta mengelola sampah secara mandiri atau melalui bank sampah.

"Kita dalam tempo empat bulan sudah mampu mengurangi sampah," ujar Sekda Kota Jogja Aman Yuriadijaya kemarin (21/5).

Aturan itu didukung oleh optimalisasi bank sampah di Kota Jogja. Aman menyebut setidaknya sudah ada 617 bank sampah berbasis masyarakat. Ditambah ada 500 penggerobak yang ikut mengelola sampah. Depo sampah di Kota Jogja diketahui juga sudah dipasang spanduk tidak menerima sampah anorganik.

Aman menyadari jumlah ini masih jauh

dari target. Namun tren baik ini harus terus digencarkan. Aman yang juga merupakan Ketua Forum Bank Sampah Kota Jogja ini optimistis, pengelolaan sampah di Kota Jogja bisa berhasil.

"Target kita di akhir 2023 ini mencapai 100 ton per hari, sehingga memberi kontribusi perpanjang dari TPA Piyungan. Semoga bisa mencapai target agar sampah dapat berkurang optimal," jelasnya.

Tidak berhenti di situ, tahun ini pihaknya juga menargetkan pengelolaan sampah organik. Skema dan rincian sedang digodog. Termasuk regulasi penggunaan kantong plastik bagi warga.

"Sampah organik bisa diolah jadi pakan ternak. Tahun ini lah kita bahas itu, secepatnya," ujarnya.

Warga Kota Jogja, Desi, 30, mengaku awalnya tidak terbiasa dengan aturan memilah sampah organik dan anorganik. Namun seiring berjalannya waktu, justru dia merasa bersyukur. Karena dari sampah plastik dan botol yang dikumpulkan, bisa ditukarkan dengan uang di bank sampah. "Ribet awalnya tapi kok sekarang malah lumayan. Dijual di balai RW ada bank sampah, sebulan sekali," ujarnya. **(lan/eno/by)**



BERKURANG: Pekerja memindahkan sampah rumah tangga ke depo sampah Jalan Merbabu, Kotabaru, Kota Jogja kemarin (21/5). Pemkot Jogja sejauh ini sudah bisa mengurangi pembuangan sampah ke TPST Piyungan di Bantul sebanyak 74 ton per hari.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005